



En el transcurso de una cena en el el Hotel Catalonia Plaza en Barcelona, se entregaron los XX Premios AICE a personas y entidades que durante el año anterior consideramos se hayan destacado por alguno de los objetivos que consideramos prioritarios en nuestra Federación.

Este año es muy especial, al cumplir los 60 años del 1er Implante Coclear y cumplir la vigésima edición de los premios AICE, y que somos una Federación de utilidad pública desde hace 2 años.



En los prolegómenos del acto, se recibió la visita de la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad que departió sobre todo con los jóvenes implantados cocleares presentes.

El acto estuvo presidido por el Presidente de la Federación AICE, que fue acompañado de jóvenes implantados de diversas edades participantes en los campamentos AICE, tanto el nacional como el del Reino Unido, para entregar los premios.

Escrito por Federación AICE

Lunes, 06 de Noviembre de 2017 17:02 - Actualizado Jueves, 10 de Diciembre de 2020 17:15



Agascer, podríamos haber conseguido que de AICE se siguiera este camino, a los técnicos y